



## ニュースレター



第42号 平成27年7月3日

### — 平成27年度通常総会開催ご報告 —



NPO法人「子どもに音楽を」平成27年度通常総会が、平成27年5月17日(土)東京・目黒区「ムジク・ピアフォーエヌ」において開催されました。徳永扶美子理事長の挨拶に始まり、総会は定足数の18名を上回る56名(委任状を含む)の出席があり成立しました。続いて理事長を議長に選任し、審議に入り、平成26年度事業報告及び収支決算、平成27年度事業計画案及び収支予算案の全議案が審議され、満場一致で可決、承認されました。

引き続き、恒例となりましたミニコンサートと懇親会が同会場で行われました。

#### 徳永扶美子理事長の挨拶



昨年度は、(公財)浜松市文化振興財団との協業が定着しました。また横浜市では、これまで実施してきた学校とのご縁も深くなり、自主開催の活動も増えました。

このように充実した活動が出来ましたことは、会員の皆様のご支援のおかげと、心より感謝申し上げます。本年度も子ども達の心に残る音楽を届けていきたいと思っております。

#### ミニコンサート

感謝を込めて毎年お贈りしているミニコンサートは、ヴァイオリン松山冴花さんとピアノ津田裕也さんをお迎えし、息の合った演奏が心に響くひと時になりました。

間近で演奏を聴いていただいた会員の皆様からは、「子ども達がこのように音楽に触れることが出来ることは素晴らしい」、「経験したことのない音に包まれて驚きました」などの感想がありました。

#### 懇親会

活動について様々な立場からの貴重なご意見や、応援をいただきながら、ワインと軽食で和やかに開催されました。

総会へのご参加が毎年増えてきたことは、理事・事務局一同の大きな励みになります。また、会員のご紹介で初めてコンサートと懇親会に参加された方が、早速入会してくださるなど、皆様のご理解をいただいた有意義な会となりました。



■平成18年7月5日に設立しました当法人は、来年10周年を迎えます。記念のコンサートを来年5月19日(木)に計画し、ヴァイオリン榎本大進さん、チェロクラウディオ・ボルケスさん、ピアノ小菅優さんのご出演を予定しています。皆様どうぞお誘い合わせのうえ、お出かけください。

■皆様、学校で開催される「子ども達への演奏会」をぜひご見学ください。本年度の活動は、既に11ヶ所で終了し、これからさらに14ヶ所の実施を予定しています。活動のご報告と今後の予定を、随時ホームページに更新していきます。詳細等はどうぞお問い合わせください。お待ちしております。